
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 

 
 
 

AD’à PROPOS 
Juillet 2013 n°17 

FERMETURES AD'APPRO 2013 
 
Du mercredi 31 juillet 17h au mardi 03 septembre 09h 
Du vendredi 25 octobre 16h au lundi 04 novembre 09h 
Du vendredi 20 décembre 16h au jeudi 02 janvier 09h 

 
J'étais bien décidé à écrire autour d'un seul mot, colère!!!!!! 
La crise, un monde de chiffres et de machines, sans hommes et sans âmes, sans passions, sans 
affection, autour d'une seule réalité, celle de la gestion. 
Je l'avais écrit ce mot. 
Et puis, le Conseil d'Administration s'est retrouvé un soir de juillet, soir de canicule, on n'a bu que de 
l'eau, nous avons bien travaillé. 
Sur douze Administrateurs, nous étions onze, une autre était en vacances. 
Nous avons avec joie accueilli Monsieur DEPRE, nouvel administrateur et ma colère est retombée 
(pour l'instant). 
Que c'est bon de partager avec des femmes et des hommes de convictions. 
Et ce soir là, nous avons pris une décision aussi ferme qu’unanime. 
 
Celle de renouveler le bail avec notre propriétaire et donc, de rester rue Lecocq. 
 
Bien entendu, des chantiers nous attendent et des projets et des rencontres et des doutes et des 
difficultés. 
De quoi calmer de "justes colères" 
Bonnes vacances à tous. 
 

Le président Jean Paul Labardin 
 

Les nouveaux élus au CVS 
 
Représentants des familles : 
Titulaires : Mme Carole Martens – Mme Marie 
Lespinasse  
Suppléantes : Mme Hélène Mason – Mme Sylvie 
Ronteix 
 
Représentants des usagers : 
Titulaires : Sylvain Lespinasse – Bastien Mennesson 
Suppléants : Paul Mason –Emmanuel Lecocq 
 
Représentants des salariés : Mme Marie-Jeanne Loze 
– Mme Solène Garon 
 

Dates des prochains CVS  
Le mercredi 9 octobre 2013 
 Le mardi 10 décembre 2013  

 
N’hésitez pas à adresser toutes vos 
questions aux adresses suivantes : 
carolemartens@gmail.com 
marielespinasse@wanadoo.fr 
hmason@laposte.net 
s.rontex@wanadoo.fr 



 

La vie comme elle va à Ad’appro et au SAVS 
 

Usagers 
 

Bonne continuation 
 
 
 
 
 
 
William            Bernard      Caroline          Anaïs                     Marisa           William       Lucas 
                                                                                 
         

Equipe. Ils étaient avec nous ce trimestre 
 
 
 
 
 
 
 
             Capucine              Véronique                    Féty 
                                                                                                          Elise 
                                                                                          
                                                                                                                              Mohammed 
 
 
                                                                           Natacha 
       Emmanuelle                 Margaux                                            Emma 

AD’APPROJETS 
 
Suite aux élections d’Ad’approjets les nouveaux membres du bureau 
sont : 
 
Président Jean-François Amblard                                   Secrétaire Angélique Irigaray 
Président adjoint Alexandre Machinaud                       Secrétaire adjoint Yassin Zekryty 
Trésorière adjointe Sandra Mégard 
 
L’association des usagers Ad’approjets vient de créer une carte d’adhérent.  
 
Lors de la prochaine réunion du CVS, un  
membre du bureau d’ Ad’approjets expliquera  
plus en  détail l’intérêt d’adhérer à cette 
 association. 
 
 

Bienvenue 



 
 
 
 

Petit mot de Martine 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 CE TRIMESTRE 
 
 

Camp Sabres Juin 2013 

Il y avait Jean-François, Steve, Kevin, Andréas, Clémence, Angélique et Emmanuel, Emilie. 
On est parti à Sabres, le 3 Juin. On est arrivé, on a descendu les valises et après on s'est 
installé. Le soir, on a fait des Barbecues. Le lendemain nous avons visité l'écomusée de 
Marquèze. Après avoir mangé au restaurant, nous sommes allés visiter le moulin. Il y avait 
de la farine. On est allé à la boutique, on a acheté quelques choses, après nous sommes 
rentrés au gîte. En plus, on s'est promené en roulotte, le monsieur nous a parlé de Pokémon, 
aussi de Blanche neige, et aussi la maison des sept nains et on a vu la maison du Père Noël. 
On a vu la hutte des indiens. Il y avait une chèvre, un paon, des ânes. Nous sommes allés à la 
plage de Mimizan, on s'est baigné, l'eau était froide. Le lendemain on est parti en Espagne, 
on s'est fait un restaurant. On s'est baladé, Richard, Solène, Elise on mis les pieds dans l'eau.  
Il y avait le ménage, on a mangé un repas froid avec du carpaccio. On a tout rangé, on a mis 
les valises dans le trafic. Après, on a dit au revoir. 

Andréas et Jean-François 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 

jeudi 25 juillet  

Nous avons accueilli le groupe Gamy. Ils ont bien joué c'était un groupe français 
qui chante des chansons qui parle des Capucins, de leurs lycées…. Il y avait une 
bonne ambiance. 

Le repas de la soirée était bon. Il y avait beaucoup de monde et il y avait d’autres 
foyers qui sont venus.  
 

Atelier Créativité 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Culture et sport 

Sortie au Musée d'Aquitaine à Bordeaux  

Le Mardi 14 Mai, Guillaume, Emmanuel, Sylvain, et Moi (Antoine) nous étions tous au 
Musée d'Aquitaine qui se trouve à Bordeaux. Dans ce musée composé de deux étages, au 
premier nous avons visité plusieurs choses, des ruines Romaines, des Rois, des Photos, des 
Châteaux, Emmanuel a trouvé un plaisir en regardant une vidéo sur la construction d'une 
Église. 

Au deuxième étage, nous avons visité l'Allée qui traite l'histoire de l'esclavagisme et on a vu 
les outils qui les déportaient, nous pouvons citer par exemple: des Bateaux, les Marins, des 
photos, des Petits Films, des Téléphones, des Caméras, et une Ancienne Épicerie. 
Guillaume a aimé ce passage et il a pris des photos des anciennes éditions du journal « le 
Sud-ouest ». 

pour finir, nous avons visité deux expositions, l'une sur les voyageurs Français à Cuba, et 
l'autre avait comme thème « photographie de la bonde de Ghaza ». 

Cependant, cette expérience était riche pour nous, car la visite est devenue un lieu 
convivialité. 

Voici quelques témoignages:  

David  « on a vu des objets de grande valeur, comme des bagues, des boucles d’oreilles, on 
a vu des statues et pleins d'autres choses de valeurs historiques ». 

Sylvain: « moi c'est l’époque il y avait par terre une mosaïque qui devait faire une bonne 
dizaine de mètres, puis des autels d’au moins 2000 ans, des armes des bustes de Jules César 
et d’autres choses encore. Moi ce qui m'a plu c'est de remonter à travers les âges au fil des 
statues de différentes époques depuis Rome jusque au moyen âge. Ce qui m'a marqué c'est 
l’histoire de bordeaux au fil du temps, il y avait des pièces de tombeaux qui venaient d’un 
quartier pas loin de chez moi, j’en perds mon lapin...pardon … mon latin ». 

Antoine 
 



 
 
 

Le tri des déchets 

Y'a des animateurs qui sont venus a l'Adappro pour parler des déchets. On a fait des affiches 
pour expliquer ce que c'était les déchets, puis on les a montré  devant tout le monde, on a 
découpé des images pour coller les images dans des affiches, puis on a dit ce qui allait dans 
le composte, la poubelle verte et la poubelle noire et ce qui allait dans la poubelle de verres. 
Puis on a pris en photo les affiches des déchets qu'on pouvait mettre au composte et à la 
poubelle noire et verte. 

Poubelle verte     Poubelle de verres 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Poubelle noire 

 

 

 

 

 

 

 

L’atelier cuisine 
 
 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Mardi 11 Juin 2013 

Le jardin Botanique Les légumes 
attaquent  

On a vu des plantes, de la végétation et des cactus après on 
a vu des plantes, des avocats, après on a vu une orange, un 

citronnier. Apres on a vu comment étaient apparus les 
légumes. On a vu aussi des livres anciens. 

Après on a vu les panneaux pour répondre à des questions 
sur les légumes. On a senti les odeurs de chacun des 
légumes. Après on a vu des potages tout le long de la 

prairie. On a vu les agricultures. On s'est promené sur la 
Garonne des rives. Il faisait beau et chaud dans le tram 

aussi. 
 

Atelier menuiserie 

 

Information sur le grand stade de Bordeaux 

Le grand stade de Bordeaux est un projet de stade multisports dont la réalisation est envisagée 
pour l’année 2015 d’une capacité de 43000 places. Les travaux ont débuté en 2012 à 
Bordeaux lac et il sera ouvert en 2015 et il pourrait avoir plus de matchs, des concerts et des 
matchs internationaux et des championnats d'Europe de football qui s'organiseront en 2016. 
La construction du stade nouveau coûte 173 millions d’euros 

Jean-François 



 
 

 

 
 
 

Ils voulaient vous en parler… 

 

ROSA PARK : FOYER HABITAT JEUNE 

SI CERTAINS SONT INTERESSES POUR UN APPARTEMENT VOUS POUVEZ 
VENIR  VISITER MON NOUVEL APPARTEMENT A L'HABITAT JEUNES ROSA 
PARKS. J’AI DEMENAGE LE 14 MAI 2013. 

L’ADRESSE EST 19 RUE DES ETUVES 33 OOO BORDEAUX.  

JE FAIS LA CUISNE TOUT SEUL, IL Y A TOUT CE QU’IL FAUT.  

L’APPARTEMENT EST GRAND. JE SUIS AU 1er ETAGE. VOUS POUVEZ VENIR 
MAIS 1 PAR 1. PAS TOUS EN MEME TEMPS ! 

IL Y’A UN JARDIN, UN RESTAURANT, PING PONG, BABY FOOT.  

POUR Y ALLER IL FAUT PRENDRE LA LIGNE A DU TRAM JUSQU A L’ARRET 
MUSEE D’AQUITAINE.  

IL FAUT DEMANDER A MURIEL AU SAVS.  

Alexandre 
 

 

Tennis 

Je fais du Tennis à Gradignan, ça se passe bien. Je fais du Revers et du coup droit. Je fais 
tous les mercredis, je suis dans une équipe avec d'autres jeunes. Je commence le Tennis à 3 
heures, et je fini à 5 heures. Le but du jeu c'est de renvoyer les balles avec la raquette pour 
gagner des points. Celui qui gagne c'est celui qui a le plus de points. Mes professeurs du 
Tennis s'appellent Mathieu et Josette. Ils sont sympas, ils m'apprennent à faire du Tennis. 
Quand on fait des compétitions, on peut Gagner des coqs rouges. Ce sont des récompenses en 
forme de volant.  

Andréas 



 

 
 

Petit astuce cuisine 
 
Farine 
 
Le meilleur « truc » pour conserver longtemps la farine, est de la passer quelques instants 
dans le four bien chaud pour détruire les parasites et les germes. Gardez la ensuite à l’abri de 
l’humidité. 
 
 
 

Le système solaire 

Notre système solaire se compose de différentes planètes : de 4 planètes solides plus 4 
planètes gazeuses, ça fait huit. Quant à Pluton, elle n'est plus considérée comme une planète 
solide depuis 2006. 

Mercure est la première planète solide mais aussi la plus proche du soleil, Vénus est la 
deuxième planète solide, Terre la troisième planète solide mais aussi celui qui abrite de la vie 
et celui qui n'est trop loin ni trop prés du soleil.  

Mars la quatrième planète solide c'est la plus proche cousine de la planète terre, Jupiter est la 
premier planète gazeuse mais aussi la plus grosse planète du système solaire. Il est facile de 
la reconnaître avec sa grosse tache rouge,  

Saturne est la deuxième planète gazeuse il est facile de la reconnaître avec ses anneaux. On a 
longtemps pensé que les satellites ont explosé pour former les anneaux, 

Uranus est la troisième planète gazeuse, 

Neptune est la quatrième planète gazeuse facile à connaître avec sa couleur bleu enfoncée 
avec sa grosse tache sombre.  

Le soleil n'est pas une planète mais une étoile qui est au centre de notre système solaire.  

Paul 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

Projets à venir 
 
 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

Soirées 2013 : le jeudi 3 octobre 2013 groupe rock Lady glagla et les Old Glasses 
Le jeudi 12 décembre 2013 soirée contes avec Rémi Boussanguy 
 

Prochain camp : du 23 au 27 septembre 2013 à Iraty 
 

Solution dans le prochain numéro… 


